

viernes 16 de octubre de 2015

COMUNICADO DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA

Por la presente, las áreas de Obras y Tráfico del Ayuntamiento de Antequera comunican el corte al tráfico rodado de vehículos de la calle Belén, sita en el barrio de Santiago, desde el próximo lunes 19 de octubre.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

Dicho corte se mantendrá activo hasta la finalización de las obras de mejora en el acerado incluidas dentro del PROFEA 2015 con el fin de garantizar la seguridad en la zona, habiéndose tenido en cuenta además peticiones de vecinos y residentes al respecto.

Como itinerario alternativo, se habilitará de nuevo la salida en dirección Málaga a través de la carrera de Madre Carmen, callejón de Urbina y calle Virgen de los Dolores hasta la puerta de Granada. La adecuación de un pasillo elevado

entre los dos edificios del Instituto Pedro Espinosa hace escasos años, permite dicho tránsito a través del callejón de los Urbina.